

# 一期一会

第1学年だより

第9号

R7.11.28

秋の気配が濃くなり、すっかり見慣れた体操服姿も制服へと衣替えしました。教室から見える紅葉は、これからは雪化粧した富士山に模様替えでしょうか。寒さが厳しくなっていきますが、小さな楽しみとして天気のいい日に良い景色を愛でる穏やかな気持ちは忘れずにいたいと思います。

翔鶴祭のご協力ありがとうございました。多くの保護者の方に頑張っている姿を観ていただき、生徒たちも励みになりました。頑張ったからこそ得られる達成感、また悔しさ、上級生の合唱を聴いて感じる感動など、ホールに立ついろいろなことを学びました。生徒からは、「協力して一つになって歌えた」、「また美しいハーモニーを響かせたい」などの感想が聞こえてきました。来年、さらに成長した歌声を響かせてくれるのではないかという期待が膨らみました。

翔鶴祭を担当した前期歌声委員の、個人新聞の抜粋を紹介します。

(1組)

みんなで頑張って練習した成果を発揮できてうれしかった。当日クラスのみんなが集まって、理想の歌声が作れてうれしい。2・3年生の歌声がやっぱりすごかった。歌声代表としてきちんと動けてよかったです。

(1組)

初めて翔鶴祭に参加して、楽しく歌を歌えました。歌うときに、笑顔で、強弱をつけて、工夫して歌いました。全校合唱では、こんなに声が出るんだ！とビックリしました。歌声委員代表で、進行係としてよくできたと思います。

(2組)

僕たちは、38人みんなで1つの歌声を作り上げました。音楽の授業で、本番の自分たちの歌声を聴いたとき、最初のときと比べて、とても良くなつたと思いました。これからも、みんなでまとまれるように頑張ります。

(2組)

自由曲で、音程がわからなくなつたり、タイミングがそろわなくていろいろ苦戦しましたが、指揮者さんや伴奏者さんと話し合ってきめて、翔鶴祭本番できれいな歌声を作り上げることができました。みんなが精いっぱい歌ってくれて、いい歌が歌えました。

翔鶴祭の準備、当日の活動、片付けなど、前期歌声委員代表が中心となって運営しました。学級での合唱練習や、歌声交流会の企画も行うなど、いろいろなところで頑張っていました。

## 「あいさつ標語」を考えました

先日、各クラスで一人ひとつ「あいさつ標語」を考えました。出された標語の中から、クラスの優秀作品を選びました。東中の門を出た先にある信号付近に、のぼりとして掲げられる予定です。

### 【1年生最優秀作品】

- 1組 「あいさつで 元気になろう いつまでも」  
2組 「あいさつで 聞かせてほしい 君の声」

## 情報機器は適切に使っていますか？

11月17日(月)に、「スマホ・SNSの安全な使い方」をテーマに、講演会、教育ミニ集会・懇話会を、本校体育館で実施しました。「スマホ・ケータイ安全教室」の講演会には生徒も参加し、トラブル事例動画を観て、内容について考えました。スマホの使い方を誤ると、「こんなはずではなかったのに…」「どうしよう…」という危険性があることなどをわかりやすく学びました。配付されたパンフレットには、「家庭のルールを作りましょう」「フィルタリングを設定しましょう」の内容が書かれています。スマホ使用に際してのルールを再確認し、トラブルに巻き込まれないように予防策を考えましょう。

懇話会では、「安全に使うために学校・家庭・地域で何ができるか」をテーマに、グループ協議を行いました。最後に、協議内容の報告をしたなかで、共通して話題になったことは、「子どものスマホは大人が用意しているものだから、ルールを決めてしっかり目をかけていくべきだろう」ということでした。アンテナを高くして、家庭・学校・地域で協力して、生徒たちを見守っていきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

## 12月の予定

1日(月) 全校評議会	22日(月) 冬休み前学年集会
2日(火) 書き初め教室2・3校時	最終下校 12:00
3日(水) 人権集会 5・6校時	23日(火) 全校集会
4日(木) 一斉下校 14:55	最終下校 12:00
9日(火) 生徒委員会	
10日(水)・11日(木)	24日(水) 冬季休業(～1/6)
3年生面接指導のため、 1・2年生一斉下校	12/26～1/4は、特別許可の 部のみ活動します。
15日(月) 一斉下校 14:55	
19日(金) 給食終了	
大掃除、ワックス塗布	1/7(水) 冬休み明け全校集会